

Johanna Mikl-Leitner
Landeshauptfrau

Landtag von Niederösterreich
Landtagsdirektion
Eing.: 05.12.2019
zu Ltg.-905/A-4/112-2019
-Ausschuss

Herrn
Präsidenten d. NÖ Landtages
Mag. Karl WILFING

St. Pölten, am 05. Dezember 2019

LH-ML-L-16/087-2019

Sehr geehrter Herr Präsident!

Die im Rahmen der Anfrage der Abgeordneten Mag. Moser betreffend „Nachnutzung Schloss Ottenschlag“, eingebracht am 14. November 2019, Ltg.-905/A-4/112-2019, an mich gerichteten Fragen beantworte ich soweit diese in meine Zuständigkeit fallen und vom Anfragerecht umfasst sind, wie folgt:

Die landwirtschaftliche Fachschule im Schloss Ottenschlag wird jedenfalls noch bis Sommer 2022 als Landesschule mit Internat betrieben. Im Herbst 2022 soll die landwirtschaftliche Fachschule in die ebenfalls im Verwaltungsbezirk Zwettl gelegene Fachschule Edelhof integriert werden.

Zum aktuellen Zeitpunkt gibt es mehrere Überlegungen zur Nachnutzung des Schlosses Ottenschlag, wobei die Nutzung mit externen Betreibern eine der möglichen Varianten darstellt.

Mit freundlichen Grüßen

Johanna Mikl-Leitner eh.